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万博を大阪でもう一度！
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みやけ達也事務所　〒590-0141 南区桃山台3-1-2 桃山台近隣センター内  TEL .072-299 - 0777  

た　つ　や 大阪維新の会
堺市議会議員団

http://www.tatu-m.com

昭和４４年１月生れ（４9歳）
堺市生れ泉北ニュータウン育ち　
堺市立赤坂台小・中学校 卒業
清教学園高等学校　卒業
立命館大学　法学部　卒業

　前定例会では市長は自らの給与・ボーナスを対象に50％削減案を提案し、
私たちも20％の削減案を提案いたしましたが、多くの議員は市長の削減案には
賛成し、議員自らの20％削減条例は反対するということが3ヶ月前の12月議会
の結果でした。たった3ヶ月しかたっていない今議会では竹山市長は逆に特別職
（市長、副市長、議員）のボーナスを0.1ヶ月（約10万円）引き上げる条例案を
提案し、私たちは反対の立場を貫きましたが、自民、公明、ソレイユ（民進系）、
共産はボーナスアップに賛成しました。この条例が賛成多数で成立しましたが
引き上げ分10万円について私たちは受け取り拒否をしております。

　昨年の国勢調査の結果南区は人口が減少し定数が9人から8人へと減少します。同じく堺区も人口が減少し
ていますが全体の定数48人に合わせるため逆に堺区の議員定数を8人から9人へと定数を増やす条例案が
自公民共で提案され可決されました。

維新は議員定数削減を提案！！

　市長は今予算において1つ目真っ先に「ひとづく
り」として「子育て日本一のまちを」めざし目玉とし
て多子世帯への子育て支援の拡充第3子から第2子
の5歳児まで拡充いたしました。
　私は堺においては第2子以上の子どもの保育料を
無料ということは一定理解できるが、本来は就学前
の子どもたちの教育の部分に特化して、堺のすべて
の就学前の児童に対して平等に補助する必要がある
と訴えてまいりました。
　また、待機児童が堺区、北区、西区で多数発生して
いることから、まずこの待機児童の発生に対応しな

～黒字の堺市？毎年扶助費は伸びるが本当に大丈夫？～
ければ結局多子世帯の軽減という施策は、本来子ど
もを預かってもらわなければならない家庭ではこの
多子支援（無料）施策のため待機児童が悪化し、
とても子育て日本一など言えない状況です。
　医療費や高齢化にともなう扶助費は今後引き続き
少子高齢化が進む限り伸び続けていきます。今後、
税収が伸びる要素がまったくない中では、このよう
に何もしなくてもかかる経費（義務的経費が97.4％
以上）となれば新たな政策を行うことすら堺市では
できなくなり街の賑わいや泉北ニュータウンの
再生はより困難になります。

との理由で南区の定数は削減して議員を減らすが堺区の議員を増やすことなく、その人件費は他の施策に
まわすべきであると定数削減案を提案しました。

①堺市全体の人口が減少している中（年間1400万円かかる議員の人件費）
　任期4年で5600万円かかる
②議員定数を増やす堺区も人口は減っているし、高齢者が増え税収も増えない
　中で議員を増やす必要はない
③そもそも議員が48人が必要だという検証はされておらず根拠はない

私
た
ち
は

自公民共でボーナス引き上げ（10万円！？）を条例可決！！



◎泉北ニュータウン再生については他力本願！堺市がもっと前面に立つべき

街づくりのプロ佐藤副市長に直撃！！
「新市民会館」隣には大きなパチンコ遊戯場でどちらがフェニーチェ？

◎各種相談お気軽に！！
　様々な相談にお答えするべく行政の相
談だけでなく、税理士、司法書士、弁護士の
先生を紹介いたします。
（ただし、弁護士は相談にあたって規定の相
談料が発生します。また、解決に対する実務
の費用は各士会の規定の料金がかかります）

ホームページもご覧ください。

みやけ達也 検索

　堺市の調査では堺の街（堺東中心市街地）が衰退していると感じる人はどんどん増えている。橋下大阪市長時代都
市計画局長であり、新たに就任された街づくりのプロといわれる佐藤副市長とまちづくりの議論を行いました。

　同じく堺市の調査では、わが街泉北ニュータウンの39歳以下の世代誘導施策は明らかに失敗し、年々若年世
帯が南区から出て行く状況のもとでどのように再生のイニシアチブを取るのか議論しました。
私は大阪府やURに建て替えや集約を任せるだけでなく堺市自身が一角を引き取り、人気の2戸を1つにしたを
住宅や、家具や水周り設備付のリノーベーション住宅などを若手世帯が住みたくなる賃貸や新婚世帯、子育て世
帯を特に誘導するため安価な住宅を提供すべきと主張しました。
　近畿大学医学部と付属病院の移転であれ、それにともなう泉ヶ丘プールの移転であれ、老朽化にともなう栂・
美木多の駅前ビル、ダイエーの再開発もヤングタウン跡地の学校誘致、タウン財団所有の泉ヶ丘駅前の南海へ
の売却すべてにおいて堺市はイニシアティブをとることはできません。
　たとえば大阪府、大阪市のトップ同士の共通の理解の上、府営住宅を大阪市に譲渡するという街づくりが今
進んでいますが大阪府、堺市では、お互いに責任の押し付け合いのもと泉北再生が進まなかったり、府の思惑
だけで駅前の優良地が売却され街づくりが府の主導で進められることになります。
　そこで思い切ってたとえば開発の時期が比較的早期で大阪府営住宅が街の中心に1箇所だけ存在する赤坂台
や駅に近い桃山台など本市に移管してもらい街全体の再生に地域とともにチャレンジする提案を行ないました。

日々の活動はブログ
で報告しています。

①堺という街を外からみていてどう感じていたか？ → 政令市としてポテンシャルは高い。
②ウィークポイントは？ → 歴史文化の遺産が豊かだが回遊性に難がある。
③将来堺の街づくりをどのように考えるのか？ →
　現在の中心市街地の整備（フェニーチェ堺、旧ジョルノ跡マンション再整備、市民交流広場の整備）終了後、
　堺東フェニックス計画、南海高野線の連続立体事業をふまえてまちづくりの回遊性を向上させる。

市政に対するご意見やご質問などはご遠慮なくお寄せください。E-mail:tatu-m@zeus.eonet.ne.jp
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◆みやけ達也市政相談事務所
（桃山台近隣センター内）

堺市議会では、政務活動費の収支報告書、事業実施報告書、会計帳簿、領収書等支払証拠書類を公開しています。
堺市ホームページ⇒堺市議会　▶http://www.city.sakai.lg.jp/shigikai/index.html

ボランティアのお願い
ビラの折、封筒入れ等、簡単な事務作業です。

ポスター掲示のお願い
ポスターを掲示させていただける場所を探し
ています。事務所までご連絡ください。

市政報告に伺います
集会所や自宅、喫茶店どんな場所、何人
でも結構です。事務所にご連絡ください。

後援会入会のお願い
「みやけ達也」を応援していただける方を募集
しています。知人や友人、お知り合いをご紹介
ください。

身を切る改革継続中！
　私たち維新が昨年5月議会で提案した報酬削減20％の条例が否決されたことを受けその時より手取り相当
分1人毎月10万円を受け取り拒否し、法務局に供託し昨年11月までの総額714万を熊本の被災地に震災復興
支援として送りましたが引き続き毎月10万円とボーナス引き上げ分の受け取り拒否を続けています。

報酬の20％受け取り拒否を続けます


